



DESTACADOS



Marco Avilés

U. de Santiago lideraría hospital clínico para la docencia en investigación en zona norte de Santiago

El recinto pertenecería a la Red Pública de Salud del Servicio Metropolitano Norte y contaría con el respaldo de nuestra casa de estudios en cuanto a docencia, investigación, campo clínico y vinculación con el medio. El rector de la Universidad de Santiago de Chile, Dr. Juan Manuel Zolezzi Cid, destacó que este hospital clínico está concebido como parte de la red pública de salud, por lo que sería coherente con la tradición y compromiso social que la universidad tiene con la comunidad a través de sus 169 años de historia.



Valentina del Campo

FAE celebra su 46º aniversario con reinauguración de su sala de estudios

En la ocasión, el decano de la unidad académica, Dr. Jorge Friedman Rafael, explicó a los asistentes los detalles de la remodelada infraestructura de 500 metros cuadrados y 24 horas de funcionamiento continuo, junto al resto de los beneficios que tendrá para que los estudiantes desarrollen sus actividades académicas en las mejores condiciones acústicas, climáticas, creativas y ergonómicas. La máxima autoridad de la unidad académica remarcó que "hace cuatro años nos embarcamos en un proyecto de mejora en todos los ámbitos. Rectoría nos invitó y nosotros aceptamos. Esta fue una oportunidad para avanzar en temas de infraestructura que tanto necesitaba la Facultad".



Facultad de Química y Biología

Facultad de QyB otorga reconocimiento como Profesor Distinguido al Dr. José Ramón Gancedo

El Doctor en Ciencias de la Universidad Complutense de Madrid y postgrado en la Universidad de Cambridge, Dr. José Ramón Gancedo, fue distinguido por esta unidad mayor debido a su destacada trayectoria en distintas universidades a lo largo de sus 40 años de colaboración. Especialmente se destacó su trabajo con académicos y estudiantes de la Facultad de Química y Biología de nuestro Plantel desarrollando proyectos conjuntos, publicaciones y estancias en su laboratorio en España, siempre en el área de reacciones de superficie relacionadas con procesos electroquímicos y aplicación de espectroscopia Mössbauer.

Cursa asignaturas en la U. de Santiago mientras entrena con nuestra selección:

Estudiante de intercambio seleccionada de karate en Bélgica destaca el alto prestigio de nuestro Plantel



Marco Avilés

- *Nadia Otten, de 23 años, llegó hasta nuestra casa de estudios proveniente de la Universidad de Liege, en Bélgica, en el marco del convenio de colaboración que tienen ambas instituciones. Durante cuatro meses, la estudiante de Ingeniería de Gestión cursará asignaturas de las carreras de Ingeniería Comercial y Administración Pública en la Facultad de Administración y Economía (FAE).*
- *Además, la joven se unirá a las prácticas del equipo de Karate de nuestra universidad, disciplina de la cual es seleccionada nacional en su país. Como deportista, la alumna extranjera compite en la categoría de -55 kg y ha alcanzado importantes logros, entre los que se cuentan el Belgium Karate Open y oro en el Campeonato Nacional de Bélgica.*
- *La karateca arribó a nuestro país en septiembre y desde entonces se ha dedicado a practicar el español, hacer amigos y recorrer la ciudad universitaria. "Me gustó mucho el campus único porque es muy grande y están todas las Facultades aquí, lo que crea un ambiente diverso y multicultural. Escogí una excelente y prestigiosa universidad para venir a Chile", afirma la estudiante belga.*

AGENDA

Concierto Orquesta Clásica

La U. de Santiago de Chile invita al próximo concierto de la Orquesta Clásica U. de Santiago, que esta vez incluye una especial invitación a la comunidad haitiana, a modo de bienvenida y compromiso con la valoración de la interculturalidad en el desarrollo la identidad nacional. En esta ocasión, se incluirán obras de Arvo Pärt, Ludwig van Beethoven y el estreno de la obra "Percusión Manifiesto (concierto para vibráfono, percusiones y orquesta)" del compositor chileno Juan Manuel Quinteros. Aula Magna.

Miércoles 28 de noviembre, 19:00 horas.

Jornada de Observación Astronómica

El Planetario de nuestro Plantel realizará una Jornada de Observación Astronómica para todo público, en donde los asistentes podrán observar el cielo con telescopios. La cita comenzará con la exhibición de "Dark Universe", seguida de la charla "Santiago bajo las Estrellas", donde se podrán ver cuerpos celestes gracias al clásico proyector estelar Carl Zeiss modelo Mark VI junto al tradicional show de constelaciones. Posteriormente se observará el cielo con telescopios.

Sábado 15 de diciembre, 20:00 horas.

EL TIEMPO Santiago de Chile		INDICADORES	DÓLAR:
	30° C		668,80
	MAX.		U.F.:
	12° C		27.518,15
	MIN.		U.T.M.:
			48.160
ÍNDICE UV/B: 11 EXTREMO			
Fuente: Laboratorio de Óptica y Semiconductores Departamento de Física-Universidad de Santiago			